

Der Sommer kommt klingend ins Rontal

in Gesellschaft / Datum: 24. Juni 2016 / 19:57 /

BUCHRAIN – Mittsommerkonzert 2016 der Musikschulen Rontal am 24. Juni

Die drei Streichorchester der Musikschulen Rontal – Schüler- und Jugendorchester und das Orchestra ArcoLegno – feiern am Freitag, 24. Juni, die Sommersonnenwende mit dem bereits zur Tradition gewordenen Mittsommerkonzert. Dieses startet um 19 Uhr in der Aula Hinterleisibach in Buchrain.



Dieses Jahr werden auch das Gitarrenensemble Ebikon und verschiedene Cello-Formationen den Sommer einläuten. Gemeinsam im Orchester, in einem Ensemble oder in einer Kammermusikformation auf ein Konzert hin zu arbeiten macht Freude und lässt bereichernde Erlebnisse miteinander teilen. Zusammen an einem musikalischen Ziel zu feilen, motiviert jugendliche und erwachsene Musizierende gleichermaßen. Darum ist die Orchester- und Ensemblearbeit ein wichtiger Auftrag der Musikschulen.

Meeresmusik, Piratenmusik, Irische Musik bis hin zur klassischen Musik

Die jüngsten Auftretenden verzaubern das Publikum mit Meeresmusik. Das Jugendorchester Rontal wird die Welt des Piraten Jack Sparrow heraufbeschwören, wogegen sich das Gitarrenensemble Ebikon in die klassische Musik vertieft. Irische Tanzstücke und Balladen – zusammen gespielt von den 12 Gitarristen

und dem ArcoLegno Orchestra – werden den Musikteil ausklingen lassen und zum Mittsommerapero überleiten, zu dem alle Mitwirkenden und Konzertbesucher herzlich eingeladen sind. Der Sommer kann kommen!

Mittsommerkonzert 2016 der Musikschulen Rontal, Freitag, 24. Juni, 19 Uhr, Aula Schulhaus Hinterleisibach, Buchrain. Der Eintritt ist frei.



<http://www.rontaler.ch/56754/mittsommerkonzert-2016-der-musikschulen-rontal>